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令和３年度富士見町教育委員会４月定例会 議事録 

 

日 時  令和３年４月１４日（水） 午前９時４０分～午前１１時００分 

場 所  役場２階 教育長応接室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員 小林俊一 鈴木清 伊藤成八 吉川満美  

生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（小林宏充） 子ども支援係長（金子真人） 

記録者（矢崎絵里香） 

 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和３年４月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

 

２．教育長着任ご挨拶 

〈矢島教育長〉 

４月より脇坂教育長の後任として着任しました。教育委員の皆様には本郷小学校在

籍中から大変お世話になりました。精一杯努めますので、お支えいただきますようお

願いします。 

前教育長の「教育は感動・感謝・感化」の合言葉に、新たに「共感」という視座を

加えたい。予想のできない現代に生きていく子どもたちにとって、この４つの“感”

はこのまま生きていく上での力になるのではないかと思います。 

「日々明日を楽しみにする子どもを育てたい」これが私の願いです。子どもだけで

なく、社会教育を通して、町民の皆さんが日々明日を楽しみにする。そんな富士見町

の学校教育、社会教育等の推進のために、微力ではありますが尽くしていきたいと思

います。どうかよろしくお願いします。 

 

３．自己紹介 

 

４．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

 

５．付議事項 

[１]議決事項  

①富士見町社会教育指導員設置規則の一部を改正する規則 

令和元年度より会計年度任用職員制度が開始されたことにより、社会教育指導員も同

制度の対象とするもの。身分を「非常勤の特別職の職員」から「会計年度任用職員」

に改める等。令和 3年 4月 1日から施行。 
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 [２]報告事項 

（１）教育長より 

 ①本郷小 3年生児童逝去について【非公開】 

②新型コロナウイルス感染症関連（小中学校及び保育園での対応）【非公開】 

 

（２）子ども課より〈小林総務学校教育係長〉 

①ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙ進捗状況報告 

・保育園行事、小中学校タブレット学習状況、３月小中学校卒業式、保育園卒園式 

 

②南諏校長会報告（教育長） 

・橋梁撤去工事について 

・トライアスロン大会ボランティア募集について（中学生に募集要項配布） 

・児童クラブとの連携について（児童の安全管理の連携を図るための定期的な話し合い

の場の設定。教頭と児童クラブ支援員がさらに連携していく。） 

・西伊豆臨海学習について 

 どうしたらできるかを念頭に可否を考えていく。 

・学びの改革推進（ICT活用） 

 学力向上と GIGA を共に進めていく。今年度、富士見小で学力向上のための加配教員

が１名ついた。富士見小だけでなく、本郷、境小、富士見中にも入る。授業活用講座

の実施。 

・家庭学習の手引き → 中学校分は今年度作成し、年度末までに配付予定。 

・通学路点検について 

 5/20までに各校ごと行い、それを子ども課で集約した上で、建設課、警察、建設事務

所等と協議していく。 

 

③園長会報告〈金子子ども支援係長〉 

・卒園式、入園式について 

 今年度も感染拡大防止のため、来賓をお断りし、卒園児や新入園児とその保護者で実 

 施。富士見保育園卒園式は１組、２組を分けて、２回実施。 

 

③子ども課事業進捗状況（令和２年度） 

・富士見中学校大規模改修事業 

・町独自でひとり親世帯給付金などを支給し、コロナの影響を受けた世帯を支援。 

・令和元年度から２年かけて、全室にエアコンを設置し、利用環境の改善を図った。 

（保育園） 

 

（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①諸事業について 

【工事関係】町内体育施設の LED化 

・町民センターについては、玄関、ステージ、体育室の水銀灯の取替え工事が完了。 

・海洋センターについては、体育館以外の取替えが完了。 

・第２体育館も完了。 
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・考古館整備は、史跡公園の道路と土手の補修、ロビーの張替え工事、茅の葺き替え、 

 レプリカ作成を実施。 

 

②その他（事業進捗状況） 

・公民館講座は実績８講座。コロナの影響により講座の数は減少したが、行った講座は 

 好評だった。 

・図書館はコロナによる４～５月休館期間があったため、利用者、貸出冊数とも減。 

 博物館も休館期間があったため、年間来館者目標値を上回れなかったが、企画展で町

内に関連する題材を中心に来館者数を増やした。 

・社会体育は、コロナにより大会、教室等が開催できなかったため、利用客３割減。 

・考古館もコロナにより団体の利用がなかったため、入館者は３割減。 

 

 

［３］検討事項 

①成人式について【非公開】 

 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

①４月～６月行事予定  

②4月 22日（木） 諏訪地方市町村教育委員会連絡協議会代議員会 諏訪教育会館  

県施策説明会及び全体会議中止 

③各種委員会等委員について 

④教育長及び教育委員の異動について 

 

＊次回定例教育委員会 ５月１２日（水）午前９時４０分から  

教育長応接室にて 

 

 

 

                           終了 午前１１時００分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


